
L´école gen3 est le seul 
moment de l´année ou nous 
tous Gen3 pouvons nous voir, 
car les communications ne sont 
pas faciles avec le transport 
public et parce que beaucoup 
des Gen étudient dans des 
pensionnats.  Après l´année 
scolaire, beaucoup doivent 
travailler pour payer les frais d
´inscription. 
Nous les Gen3 de Fontem, par 
exemple,  nous avons travaillé 
pendant un moins pour aider 
les autres dans leurs frais. 
Le premier jour l´archevêque de 
Bamenda est venu nous 
rencontrer, et il a répondu à nos 
questions. 
Il a parlé en détail de la vocation 
à suivre Jésus, et il a partagé 
aussi quelques moments de sa 
vie, ensuite il a donné des 
conseils au Gen3 sur comment 
être des « bâtisseurs » de l
´Eglise et du monde d´aujourd
´hui. 
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« RASSEMBLER	  LE	  PLUS	  GRAND	  NOMBRE	  POSSIBLE	  DE	  JEUNES	  DU	  MONDE	  ET	  LANCER	  UNE	  GRANDE	  RÉVOLUTION	  AU	  CRI	  DE	  :	  UNISSONS-‐NOUS	  ! ».	  

On s´est sentis honorés par la 
visite de l´Archevêque et d
´avoir pu avoir une 
conversation avec lui pendant 
plus d´une heure. 
 
Une autre matinée on l´a 
consacrée a l´aspect des moyens 
de communication de masse. 
 
À un autre moment, nous avons 
invité une volontaire qui a parlé 
au sujet de la dignité de l
´homme, et de la vocation de 
tous les êtres humains.  Avec 
elle, nous sommes entrés avec 
délicatesse dans le sujet des 
rapports entre filles et garçons, 
ce qui a suscité un très bel 
échange.. 
 
Un autre sujet c’était les 
sacrements, spécialement la 
confession. Peut-être à cause de 
cela, beaucoup de Gen3 ont été 
se confesser pendant l´école. 
 

Un après-midi nous avons 
regardé le thème de Chiara sur 
les vices et les vertus. 
 
Ensuite chaque groupe a choisi 
une vertu et a préparé une petite 
mise en scène, de douze 
minutes, montrant comment un 
Gen3 devrait vivre la vertu en 
question. Le soir, nous avons fait 
un concours où chaque groupe a 
présenté sa pièce.   
C´était fantastique! 
 
Désormais c´est une tradition : à 
la fin, les Gen3 les plus grands, 
pour lesquels il s´agit de la 
dernière école Gen3, donnent 
leur expérience et leurs conseils 
aux autres. Les gen3 ont fait 
preuve d´une telle maturité et 
sagesse que la soirée ensemble 
était magnifique. 
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Ce#e	  année	  aussi,	  en	  été,	  nous	  
avons	  fait	  une	  belle	  école	  à	  Akum,	  
pour	  la	  zone	  de	  Fontem.	  Il	  y	  avait	  
77	  Gen3	  venant	  de	  douze	  endroits	  

différents	  de	  la	  zone	  
.  

SALUTATIONS DE… FONTEM	  



Nous sommes heureux de vous dire 
que nous avons passé une belle 
« journée ». 
Nous avons passé la matinée à faire 
le service dans la cuisine, et l´après-
midi nous avons approfondi ce que 
veut dire: « Etre des personnes 
sachant pardonner, 
compréhensives, responsables, 
authentiques, ayant la joie (qui 
savent comment la retrouver 
lorsqu´on la perd), sachant vivre 
pour les autres, qui font face à l
´avenir de façon positive ». 
 
Un beau moment vécu ensemble 
avec les Gen3 filles était lorsque 
nous avons joué au 
SCHOOLGAME.   
Un jeu génial !  
 
Nous nous identifions avec des 
rôles, chacun un personnage. 
De cette façon nous avons abordé 
des sujets très semblables à ce que 
nous vivons au quotidien. 
A la fin de la journée, nous avons 
planté à l’entrée du Centre Mariapoli 
des graines venant de Fatima, au 
Portugal, qu’Emmaus a offert aux 
terres du Moyen Orient.  
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Le jeu fait revivre certaines situations que nous pouvons vivre 
à l´école.  
La mise en scène porte les joueurs à se mettre dans la peau des 
différents personnages, favorisant la compréhension réciproque, et 
aidant à chercher ensemble des solutions pour les différents 
problèmes.  Le jeu devient comme un petit “entrainement de vie” 
pour ceux qui vivent dans l´environnement de l´école, pour s
´entrainer à vivre la Règle d´or: 
« Fais aux autres ce que tu voudrais qu’on fasse pour toi ». 
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«	  Fais	  aux	  autres	  
ce	  que	  tu	  
voudrais	  qu’on	  
fasse	  pour	  toi	  »	  
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Cher	  Ago,	  	  
Je	  crois	  que	  ce	  serait	  une	  bonne	  idée	  	  
que	  de	  relancer	  le	  	  "Time	  Out".	  	  
A	  la	  télé	  les	  nouvelles	  de	  violence	  et	  de	  
guerre	  sont	  à	  l´ordre	  du	  jour,	  et	  j´ai	  l
´impression	  de	  ne	  rien	  pouvoir	  faire	  pour	  
créer	  la	  paix	  ;	  cependant	  nous	  pouvons	  
tous	  aider	  les	  gens	  en	  ces	  temps	  difficiles	  
avec	  la	  prière.	  	  La	  prière	  est	  un	  important	  
moyen	  de	  communicaVon	  avec	  Dieu	  et	  
pour	  demander	  de	  l´aide,	  et	  peut	  être	  que	  
parfois	  on	  en	  oublie	  l´importance.	  	  
Des	  fois	  il	  est	  difficile	  de	  trouver	  le	  moment	  
pour	  prier,	  et	  donc	  c´est	  important	  d´avoir	  
un	  moment	  spécifique	  réservé	  à	  la	  prière.	  	  
Je	  pense	  que	  le	  "Time	  Out"	  servirait	  
vraiment	  à	  aider	  à	  construire	  la	  paix	  dans	  le	  
monde	  	  
Patrick ( Gen3 – Chicago ) 
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Bonjour, enseignants et élèves, 
je m´appelle Chris et je suis en 
7ème B. Pour mon élection, je 
voudrais me concentrer sur un 
sujet : l'unité.  
Si vous savez ce qu´est un corps 
d´étudiants, vous pourrez 
comprendre le sens de cette 
expression : une école, un seul 
corps.  Pour l´expliquer, je 
voudrais prendre la famille en 
tant qu´exemple. 
Ensemble, il est possible d
´apporter notre contribution pour 
transformer cette école en une 
grande famille.  
Tout commence par chacun de 
nous. Ensemble nous pouvons 
faire de cette école un endroit 
joyeux, frais pour l
´apprentissage.  Comment ? 
Avec l´amour ! Mais où se 
trouve l´amour ?  Il est en toi, 
en chacun de nous,  et toi, moi, 
ensemble, nous pouvons 
changer cette école.  
Vote pour Chris. Souviens-toi, la 
famille commence par toi ! 

Chris a été élu ! 
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«	  Emmaus,	  je	  m´appelle	  
João,	  un	  Gen3	  de	  Cascais.	  
Parfois,	  il	  n´est	  pas	  facile	  

pour	  nous	  Gen3	  de	  
surmonter	  les	  difficultés	  à	  

la	  maison,	  avec	  nos	  
parents	  et	  frères	  et	  sœurs.	  	  
Dans	  ta	  famille,	  qu´est	  ton	  
focolare,	  comment	  fais-‐tu	  

pour	  surmonter	  les	  
difficultés	  avec	  les	  autres	  

focolarines	  ?	  »	  	  

Emmaus:	  «	  J´ai	  compris	  la	  raison	  de	  ta	  quesVon,	  parce	  que	  
chez	  toi	  tous	  vivent	  l´Idéal.	  Et	  donc	  tu	  te	  dis	  :	  «Comment	  ça	  
se	   fait,	   que	   même	   là	   où	   tous	   vivent	   l´Idéal	   il	   y	   a	   des	  
difficultés	  ?	  Peut-‐être	  dans	  un	  focolare	   il	  ne	  doit	  pas	  y	  en	  
avoir».	   (…)	   Pourquoi	   y-‐a-‐t-‐il	   ces	   difficultés	   ?	   Parce	   que	   l
´amour	  doit	  devenir	  toujours	  plus	  grand,	  et	  pour	  grandir	  il	  
faut	  qu´il	  y	  ait	  un	  défi	  à	  surmonter,	  sinon	  ce	  serait	  toujours	  
quelque	   chose	  de	  plat,	   ce	  ne	   serait	   pas	  beau.	   Je	  ne	  peux	  
pas	  t´aimer	  de	  la	  même	  façon	  que	  je	  t´ai	  aimé	  hier,	  il	  faut	  
que	   je	   t´aime	  mieux	  qu’hier.	   	  Pour	  mieux	   t´aimer,	   il	   faut	  
que	  quelque	  chose	  arrive.	  C´est	  alors	  que	  je	  peux	  accepter	  
ce	   qui	   est	   arrivé,	   je	   peux	   pardonner	   si	   quelqu´un	   m´a	  
causé	  des	  ennuis,	   je	  peux	  demander	  pardon	   si	   c´est	  moi	  
qui	   ait	   dérangé	   les	   autres,	   et	   ainsi	   toutes	   ces	   difficultés	  
deviennent	  une	  occasion	  pour	  grandir	  dans	  l´amour.	  Peut-‐
être	  que	  tu	  me	  demanderas	  :	  «Jusqu´à	  quand	  ?».	  Je	  te	  dis	  :	  
jusqu´à	  la	  fin	  de	  la	  vie.	  Et	  donc,	  courage	  !	  Je	  ne	  te	  dis	  pas	  
que	   tu	   trouveras	   un	   moyen	   pour	   que	   les	   difficultés	  
disparaissent	   demain,	   parce	   que	   demain	   aussi	   il	   faudra	  
encore	  s´améliorer,	  et	  faire	  des	  progrès,	  et	  encore	  faire	  des	  
progrès.	  C´est	  pour	  cela	  que	  Chiara	  nous	  a	  toujours	  dit	  que	  
la	   chose	   la	   plus	   sage	   est	   de	   toujours	   recommencer.	   Se	  
souvenir,	   à	   chaque	   coup,	   quand	   je	   rencontre	   une	   autre	  
focolarine	   au	   focolar,	   ou	   lorsque	   toi	   tu	   rencontres	   ton	  
père,	  ou	  ta	  mère	  ou	  ta	  sœur,	  ne	  pas	  penser	  qu´hier	  il	  y	  a	  eu	  
une	   dispute,	   ou	   qu´on	   ne	   s´est	   pas	   compris,	  mais	   penser	  
qu’en	   ce	   moment,	   c´est	   Jésus	   que	   je	   rencontre	   en	   ce`e	  
personne.	  	  Et	  c´est	  ainsi	  qu´on	  grandit	  en	  amour	  et	  que	  les	  
difficultés	  se	  surmontent.	  	  
Courage,	  João	  !	  D'accord	  ?	  »	  
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